

BERRE-L'ÉTANG

Les collégiens découvrent l'entreprise LyondellBasell

Dans le cadre de la semaine école entreprise, mise en place par l'Education nationale en partenariat avec les entreprises, dont l'objectif est de sensibiliser, notamment les collégiens mais également les lycéens, au monde de l'entreprise, LyondellBasell a accueilli dans ses murs, une classe de 4^e du collège le Petit Prince de Gignac-la-Nerthe. Caroline Henry, la responsable communication de l'industriel a expliqué que "le site pétrochimique ainsi que le lycée Mendès-France de Vitrolles, sont animateurs au sein du Comité local école-entreprise pour le bassin Marignane/Vitrolles. Ce comité local étant l'organisateur de toutes les visites qui ont lieu durant toute la semaine".

En compagnie de Carole Garcia, qui appartient au même service qu'elle, la responsable de la communication a reçu les 24 élèves qui étaient accompagnés par Laurence Perraguin, professeur d'anglais et par Angéline Danna, professeur d'arts plastiques. C'est en bus que la petite troupe a eu l'occasion de traverser et découvrir de l'intérieur le site, depuis l'unité de Polyéthylène installé à l'Aubette jusqu'aux bâtiments des pompiers érigés dans l'ancienne raffinerie, distants de plusieurs kilomètres, afin de fournir un maximum



L'industrie pétrochimique offre de nombreux débouchés. Les élèves ont donc écouté avec attention les conseils des professionnels.

(PHOTO R.T.)

d'informations sur les différents métiers possibles au sein d'un tel ensemble industriel.

Gilles Rieu, le chef de l'unité Polyéthylène a, dans un premier temps présenté le produit fabriqué ici, avant de répondre aux nombreuses questions, pertinentes et originales, soulevées par les jeunes adolescents. La découverte de la salle de

contrôle de cette unité construite sur ce site en 1999, restera certainement le moment qui les aura le plus impressionnés.

Cette rencontre avec un monde aura certainement ouvert des horizons à quelques-uns d'entre eux, notamment chez les jeunes filles qui ne s'attendaient pas à constater qu'aucun job offert par

l'industrie ne leur est interdit, même si actuellement la place des femmes est encore minoritaire par rapport aux hommes, ce que les "embauches actuelles (plus de 200 lors des 12 derniers mois) tendent à inverser car à présent les deux collèges sont embauchés dans les mêmes proportions" précisera le chef d'unité.

R.T.